
 
 

Protokollauszug 
aus der 

42. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates Neu Fahrland  
vom 19.09.2018 

 
öffentlich 
Top 5 Information der Ortsvorsteherin 

 
 

 
Die Ortsvorsteherin informiert über folgende Themen: 
 

• Mit dem Bau der im November 2017 beantragen Feuerstelle für Traditionsfeuer werde am 
24.09.2018 begonnen. 

 
• In der Stadtverordnetenversammlung am 05.09.2018 brachte die Ortsvorsteherin den An-

trag zum sofortigen Rückbau der ungenutzten Leichtbauhallen ein. Sie forderte eine so-
fortige Beschlussfassung, da allein durch Verzögerung in den zwei Monaten bis zur No-
vembersitzung zusätzliche Betriebskosten in Höhe von über 150.000 € für leerstehende 
Leichtbauhallen anfallen würden. Die ungenutzten Hallen verursachen Betriebs- und 
Wachschutzkosten von mehr als 1 Mio. €/Jahr. Im Ergebnis der Beratung sei die Stadt-
verordnetenversammlung zu dem Schluss gekommen, den Antrag als durch Verwaltungs-
handeln erledigt anzusehen. Der Beigeordnete für Soziales, Jugend, Gesundheit und Ord-
nung Herr Schubert erklärte, dass die Stadtverwaltung die Hallen bereits zum Verkauf 
anbieten würde. 

 
• Am 14.08.2018 habe eine öffentliche Auslegung des Bebauungsplans der westlichen Neu 

Fahrländer Insel stattgefunden. Hierbei konnten Bürger Fragen an Frau Holtkamp vom 
Bereich Verbindliche Bauleitplanung stellen, diskutieren und kritische Punkte vortragen.  
In der kommenden Ortsbeiratssitzung am 24.10.2018 werde Frau Holtkamp eine Stellung-
nahme zum aktuellen Stand des Vorhabens abgeben. 

 
• In der letzten Sitzung des Oberbürgermeisters mit den Ortsvorstehern wurde u. a. das 

Festjahr „200 Jahre Fontane“, das 2019 stattfinden soll, thematisiert. Für das Jubiläum 
solle ein „Fontane-Radweg“ entstehen, in dessen Zuge an einzelnen Punkten Stelen zum 
Thema Fontane aufgestellt werden sollen. Es ist geplant, auch an der Nordbrücke in Neu 
Fahrland eine Stele aufzustellen. 

 
• Am 02.10.2018 finde ein „Krampnitz-Forum“ bei der ProPotsdam statt, an dem Frau Dr. 

Klockow teilnahmen werde. 
 

• Am 11.10.2018 werde ein Potsdam-Forum mit Schwerpunkt nördliche Ortsteile und 
Krampnitz stattfinden, an dem die Ortsvorsteherin ebenfalls teilnehmen werde. 

 
 

 


